
Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Stampa: Tipografia Sprint (Palermo) - Progetto Grafico: Marcedac Graphic & Design - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

Tempo di Bilancio al Comune di
Marsala, si va verso l’approvazione

LA COMMISSIONE CONSILIARE DICE SÌ SENZA EMENDAMENTI E OBIEZIONI

Martedì 6 Settembre 2022 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

E’ tempo di bilancio a Capo
Boeo. E’ stato prorogato ul-
teriormente il termine per la

presentazione degli emendamenti
al Bilancio di Previsione (e alle de-
libere ad esso propedeutiche) del
Comune di Marsala. Nella riu-
nione della scorsa settimana,
l’Aula su iniziativa del suo Presi-
dente, aveva stabilito come data
ultima per la presentazione degli
eventuali emendamenti - volti a
modificare il documento finanzia-

rio, da parte dei consiglieri comu-
nali e dell’Amministrazione - lo
scorso venerdì 2 settembre. Si ap-
prende adesso che, per alcuni
emendamenti che stavano per es-
sere prodotti, occorre non solo il
parere degli uffici competenti ma

anche - soprattutto se si tratta di
interventi al Piano Triennale Opere
Pubbliche - gli eventuali progetti
prodotti dall’Ufficio Tecnico co-
munale. [ ... ]

...continua in seconda

Pantaleo (FdI):
“Il mio impegno
per la sanità all'Ars”

...a pag. 4

Linda Licari (PD):
“La destra fa paura,
difendiamo i valori
cari ai giovani”

...a pag. 4

VERSO IL 25 SETTEMBRE: SPECIALE ELEZIONI
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Tempo di Bilancio al Co-

mune di Marsala, si va verso

l’approvazione ] - Il punto è
stato già incardinato dal Mas-
simo Consesso Civico in
quanto il 31 agosto scorso è
scaduto il termine per la sua
approvazione. Questo atto
dovrebbe impedire la nomina
del Commissario regionale
che, in caso contrario, ha il
compito, sostituendosi al
Consiglio, di approvare
l’atto. Come avvenuto di-
verse volte negli passati, la
Regione siciliana concede

spesso delle proroghe tempo-
rali. Vista l’imminenza della
consultazione elettorale re-

gionale (e nazionale) del 25
settembre, non si hanno noti-
zie di nomine commissariali.

Vista l’urgenza con cui le
Commissioni consiliari di
Marsala hanno dovuto proce-
dere alla convocazione della
riunione relativa ad eventuali
emendamenti, la Presidenza
del Consiglio ha deciso di
rinviare il termine ultimo per
la presentazione di tali emen-
damenti ad oggi, martedì 6
settembre. Acquisiti gli
emendamenti, con i relativi
pareri, sarà convocato, molto
probabilmente con criteri di
urgenza, il Consiglio comu-
nale lilybetano per l’approva-

zione degli atti propedeutici
prima e del Bilancio di Previ-
sione dopo. Intanto la Com-
missione comunale Bilancio,
presieduta dall’esponente di
Sala delle Lapidi Pino Ferran-
telli, fa sapere che l’atto nel
suo complesso è stato appro-
vato dalla stessa Commis-
sione senza produrre alcun
emendamento; approvati al-
tresì, per quanto di sua com-

petenza, il Documento Unico
di Programmazione (Dup) e il
Piano Triennale Opere Pub-
bliche. Quindi l’ipotesi è che
il Consiglio torni in Aula in
settimana. In questa sede si
giocherà la partita più impor-
tante dei conti dell’Ente gui-
dato da Massimo Grillo, dei
progetti e dei servizi per l’im-
minente futuro della Città.
[ g. d. b. ]

La comunità salesiana di Marsala
dice addio a Don Santi Mangiarratti

MORTO ALL’ETÀ DI 82 ANNI IL PRETE DELLA MISSIONE CATTOLICA

Èmorto all'età di 82 anni Don Santi Mangiarratti,
figura di spicco dei Salesiani di Marsala che ne
hanno dato il triste annuncio: "Il nostro Don

Santi Mangiarratti è tornano alla Casa del Padre. Rin-
graziamo Dio per avercelo donato e lo affidiamo alla
sua misericordia. Lo ricordiamo nella preghiera e fac-
ciamo le condoglianze più vive ai familiari", ha scritto
Don Angelo, direttore della comunità religiosa dei Sa-
lesiani di Marsala nella Chiesa SS Maria Ausiliatrice.
Don Santi per 22 anni è stato al servizio della Missione
Cattolica Italiana di Pforzheim, in Germania ed era in
pensione dal 2015.

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.654ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

5 settembre Differenza
rispetto al 4 settembre

+16

1.130 - - - - - - - 

34 -3

140.559 +1

756 0

331 -1

28 0

L'isola ancora in preallerta rischio
incendi e nuove ondate di calore

Nuovo bollettino della
Protezione Civile sici-
liana che cerca di moni-

torare le ondate di calore e il
rischio incendi. Questa estate
sono stati centinaia i roghi di

sterpaglie, boschi, terreni nono-
stante le ordinanze che sono
state emanate dopo un tavolo di
concertazione tra la Prefettura
e i comuni. L’avvicinarsi di un
nuovo sistema perturbato atlan-

tico porterà un graduale peg-
gioramento sulle regioni setten-
trionali, con locali piogge o
rovesci. La ventilazione sarà in
genere debole variabile, ten-
dente a disporsi dai quadranti
meridionali, con temperature
ancora in lieve aumento. An-
cora niente piogge in Sicilia
che resta in preallerta e in fa-
scia arancione livello 2: tempe-
rature elevate e condizioni
meteorologiche che possono
avere effetti negativi sulla sa-
lute della popolazione a rischio.
Le temperature massime sono
di 35°. Si invita la cittadinanza
più vulnerabile a prestare le do-
vute attenzioni nelle ore più
calde della giornata.
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Giuseppe Bianco (PD)
incontra i marsalesi

Giuseppe Bianco candidato al rinnovo del-
l'Ars nella lista del partito democratico, in-
contrerà gli elettori della città di Marsala
tutti i martedì pre-elettorali dalle ore 17 alle
21, presso l'Hotel President.

BILANCI DELLA SUMMER E NUOVE TRATTE IN VISTA DELLA “WINTER” 2022/2023

Ryanair e Airgest si preparano per la stagione
invernale aeroportuale. Se ne parlerà in una
conferenza stampa domani, mercoledì 7

settembre, alle ore 12 presso l’aeroporto “Vincenzo
Florio” di Birgi. Nel corso dell’incontro si parlerà
del bilancio della stagione Summer 2022 e della
nuova Winter 2022-2023 con nuove tratte. Inter-
verranno per Ryanair, Mauro Bolla, Country Ma-
nager Ryanair per l’Italia e per Airgest, Salvatore

Ombra, presidente Airgest, società di gestione del-
l’aeroporto. Nel mese di agosto sono stati 121.000 i
passeggeri transitati dall’aeroporto Vincenzo Florio
con un +7% rispetto al mese di luglio scorso e un
più 62% rispetto all’anno precedente. Lo aveva di-
chiarato Ombra poco tempo fa in merito agli impor-
tanti risultati che aveva raggiunto lo scalo trapanese
in termini di flusso e quindi di turismo quest’estate,
soprattutto nel post-pandemia. 

Airgest e Ryanair si preparano
ad avviare la stagione invernale

IL SUO NOME CIRCOLAVA GIÀ GIORNI FA ALLA PRIMA CONVOCAZIONE 

Antonio Vinci è il nuovo presidente della Com-
missione Urbanistica del Comune di Marsala.
Come preannunciato dalla nostra testata, il con-

sigliere eletto nella lista “Un’altra Marsala – Popolari
e autonomisti” subentra ad Andrea Marino, venuto a
mancare un mese fa dopo aver ricoperto per quasi due

anni questo incarico. Vinci ha già convocato la com-
missione per la giornata di giovedì 8 settembre alle
10.30 per l’elezione del vicepresidente e l’esame del
Documento Unico Programmazione 2022/2024.Il nome
di Vinci circolava già giorni fa alla prima convoca-
zione della Commissione.

Antonio Vinci nuovo presidente
della Commissione Urbanistica
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LA DENTISTA MARSALESE ALLA SUA PRIMA CANDIDATURA, ILLUSTRA IL SUO PROGRAMMA

Antonella Pantaleo medico
dentista ed insegnante di
scuola superiore, due figli,

è candidata per il rinnovo dell'Ars
nella lista di Fratelli d'Italia. “Non
è la prima volta che la mia area po-
litica di riferimento, il centrodestra,
mi fa delle proposte di candidatura.
In passato sono stata vicino a scen-
dere in campo come candidata al
ruolo di sindaco. Adesso credo che
sia arrivato il momento giusto e
quindi ho accettato la proposta di
essere, unica marsalese, inserita
nella lista di Fratelli d'Italia come

espressione di Diventerà Bellis-
sima. Ci tengo però a precisare che
io non sono la candidata del gruppo
che mi ha indicato, ma di tutto il
circolo e di tutti quanti credono in
Giorgia Meloni e sono convinti
della possibilità di lezione di una
candidata comune del territorio”.
Lei ha parlato di una sua prima
candidatura, perché ha deciso di
esserci proprio in questa occa-
sione? “E' giunto il momento di
metterci la faccia in prima persona.
Non faccio parte di cosiddette quote
rosa, sposo il programma del centro

destra siciliano e ho le mie idee su
un mio eventuale impegno all'Ars”.
Vediamo allora: se dovesse essere

eletta di cosa vorrebbe occu-
parsi? “Intanto della sanità. Diamo
uno sguardo a cosa accade in questo
settore guardandolo dall'ottica sia
pubblica che privata. Io credo che
occorrerebbe, e la Regione Sicilia
in questo con la sua autonomia può
fare la sua parte assieme allo Stato,
può intervenire nei confronti di
quanti prenotano visite specialisti-
che e attendono mesi. Inoltre non
tutti possono permettersi di pagarle
e quindi la sanità va riformata
anche da questo punto di vista per
assicurare un servizio celere e

quanto più possibile gratuito”. La
sanità naturalmente è un settore
che lei conosce bene anche per il
suo lavoro, poi vorrebbe occu-
parsi anche di altri settori? “Della
formazione. Abbiamo visto negli
anni scorsi che cosa è accaduto nel
settore in Sicilia. La formazione di
concerto con le scuole, ha bisogno
oltre che di finanziamenti adeguati
anche e soprattutto di competenze.
Con gli strumenti idonei si possono
trasformare questo interventi pub-
blici in vere occasioni di lavoro per
i giovani”.

Pantaleo (FdI): “Il mio impegno per la sanità all'Ars”

LINDA LICARI (PD) PUNTA SU TRASPARENZA, DIRITTI E AMBIENTE NELLA SUA CORSA ALL’ARS

Insegnante, animatrice culturale,
per cinque anni consigliera comu-
nale a Marsala, Linda Licari con-

corre per la prima volta per un seggio
all'Ars, nella lista del Partito Democra-
tico. Com'è nata la sua candida-
tura? E' nata dalla base del partito.
Dopo il congresso, a Marsala, ci siamo
ritrovati in poco tempo a doverci or-
ganizzare per le primarie, le politiche
e, dopo le dimissioni di Musumeci,
anche per le regionali. Visto che da Pa-
lermo e da Roma è stato chiesto di sce-
gliere figure che potessero essere
rappresentative del centrosinistra e ri-
conosciute nel territorio per presenza
e competenza, il partito ha ritenuto che
serviva una persona capace di dare
spazio alle esigenze della città, consi-
derando anche che da anni non c'erano
candidature competitive nel centrosi-
nistra lilibetano e che Marsala era di-
ventata un bottino da spartire tra i

candidati delle città vicine, spesso
meno popolose. Viste queste sollecita-
zioni e ricordando il risultato che
avevo ottenuto alle ultime amministra-
tive, il partito ha proposto il mio nome.
Riuscirà questa candidatura a unire
le varie anime dei democratici mar-
salesi? Questa è la competizione più
importante degli ultimi anni. C'è una
destra che avanza e fa paura, soprat-
tutto ai giovani. Non possiamo per-
metterci passi indietro, un governo
guidato da Renato Schifani rappresen-
terebbe il peggio della destra. Se vo-
gliamo immaginare un Paese libero
dobbiamo difendere quei valori a cui i
nostri giovani guardano con maggiore
attenzione: la questione climatica, il
salario minino, il principio del “voto
dove vivo”. Per la nostra città, poi, si
tratta di un'occasione importante per
avere una persona capace di rappre-
sentare l'intera area progressista. In

questi 5 anni Marsala ha avuto due
rappresentanti all'Ars. Come va-
luta il loro lavoro per il territorio?
Ovviamente, sono molto critici,  i ri-
sultati attesi erano ben diversi. Ci ri-
troviamo nella stessa situazione di
cinque anni fa, con tanti progetti bloc-
cati, come il rifacimento dello Stadio
“Lombardo Angotta” e della pista di
atletica, per non parlare dello stato di
abbandono in cui versano i pontili
dello Stagnone e del diritto alla sanità
che sembra diventato un privilegio,
con una riconversione dell'ospedale di
Marsala che tarda ancora a comple-
tarsi e un padiglione per le malattie in-
fettive che potrebbe rimanere
un'incompiuta. In questi anni abbiamo
assistito a tantissime passerelle, ora ci
tocca ascoltare nuove promesse... Da
parte mia, c'è la piena disponibilità a
svolgere il ruolo di deputato di prossi-
mità, al servizio del territorio e delle

battaglie intraprese negli anni in cui
sono stata consigliera comunale.
Quali sono gli aspetti su cui concen-
trerà maggiormente il suo impegno,
qualora dovesse approdare all'Ars?
La mia campagna si basa su tre parole
ben precise: trasparenza, diritti e am-
biente. Trasparenza, perchè in politica
è diventato difficile trovare rappresen-
tanti che abbiano percorsi facilmente
riconoscibili e coerenti, soprattutto in

Sicilia. Per quanto riguarda i diritti, co-
stituiscono un macro tema che va af-
frontato da diversi punti di vista: il
diritto alla salute, partendo dalla pos-
sibilità di curarsi nel proprio territorio,
i diritti delle donne vittime di violenza,
la questione del tempo pieno a scuola.
Infine, l'ambiente: abbiamo assistito a
continui roghi che hanno devastato la
vegetazione siciliana, dobbiamo pen-
sare ad interventi di prevenzione,
come l'utilizzo dei droni, ma anche ad
azioni di rimboschimento, utilizzando
i fondi previsti nel PNRR. E poi c'è il
Piano rifiuti, che era nell'agenda Mu-
sumeci fin dall'inizio ma non sono mai
riusciti ad approvarlo. Servono im-
pianti di compostaggio e, soprattutto,
una vera svolta politica nel segno del-
l'economia circolare, che faccia consi-
derare il rifiuto come una risorsa, e
non più come un peso.
[  vincenzo figlioli ]

“La destra fa paura, difendiamo i valori cari ai giovani”
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OPERA DI RESTAURO E DECORO DA PARTE DI UN GRUPPO DI ABITANTI DEL VERSANTE SUD

L’antica cappella dedicata a Sant’Anna
e Maria Bambina, sita nelle contrade
Ventrischi e Ponte Fiumarella, è tor-

nata all’antico splendore. L’iniziativa di re-
stauro, nata dall’Avvocato Giuseppe
Giacalone è stata subito sostenuta da diversi
concittadini della zona che si sono spesi con
il proprio lavoro e i propri mezzi: dal commer-
ciante Nicolò Gandolfo, dal muratore Gio-
vanni Fiorino, dal titolare della ditta CML
Giuseppe Pino Curatolo, dal tecnico Ignazio
Fiorino, da Giuseppe Genna, Gaspare Pipi-
tone, Giuseppe Maggiore, Giacomo Verdone e
Leonardo Valenti che si occupano di import-
export, da Vincenzo Pellegrino, Florindo Mar-
tinez, Francesco Catalano, Rita Maria

Mistretta e Paola Bonafede. Le attività hanno
previsto la pulitura, il consolidamento delle le-
sioni e la messa in sicurezza della struttura, il
rifacimento del nuovo prospetto, la sistema-
zione della porta in ferro, la tinteggiatura degli
interni, della porta e della croce soprastante la
cappella e la lucidatura del prezioso e venerato
simulacro della Madre Sant’Anna. A conclu-
sione dei lavori, donati un tappeto artistico e
un inginocchiatoio rivestito; all’esterno sono
stati piantumati fiori. Tutte le operazioni di re-
cupero e ristrutturazione del bene si sono
svolte sotto la guida spirituale del Parroco
Don Tommaso Lombardo della parrocchia
Maria Santissima Bambina e titolare della giu-
risdizione ecclesiastica ove sorge la cappella.

Domenica si è svolta la cerimonia di consegna
della cappella ristrutturata alla fruizione di cit-
tadini e fedeli devoti, cerimonia che oltre alla
scopertura di una targa ricordo, ha avuto il suo
fulcro nella benedizione della rinnovata strut-
tura da parte del parroco, che non ha mancato
di esprimere grande entusiasmo ed apprezza-
mento per l’iniziativa. 

Torna a risplendere la cappella
di Sant’Anna e Maria Bambina

Fino al 18 settembre, il Rotary Club
Marsala, assieme alla comunità dei Sa-
lesiani, porta avanti l’iniziativa “Un

Quaderno Sospeso”, raccolta di materiale di-

dattico per le famiglie in difficoltà assistite
dalla Parrocchia Maria SS. Ausiliatrice.
Presso la Cartolibreria Domenico Licciardi
di via Mazzini n. 72, si potranno portare qua-

derni, penne, colori, anche zaini e tutto l’oc-
corrente per poter consentire ai piccoli
alunni di frequentare il nuovo anno scola-
stico che inizia il prossimo 19 settembre.

“Un Quaderno Sospeso” iniziativa di Rotary e Salesiani
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RICONOSCIMENTO KINEO PER LE GIOVANI RIVELAZIONI CHE ESCONO DALLE SCUOLE DI CINEMA

"Uno di quelli che fai da
tanti anni ma che non
puoi credere di viverlo

fino a quando non ci sei dentro". Con
queste prime parole, l'attrice marsa-
lese Chiara VInci, ex partecipante di
Miss Italia, è stata premiata tra le
"Giovani Rivelazioni" al Cinema di
Venezia con il riconoscimento Kineo.
Il premio è pensato per i giovani arti-
sti diplomati nelle migliori scuole di
cinema che hanno iniziato a muovere
i primi passi nell’industria. E a essere

premiata è stata Chiara che è una stu-
dente della Scuola Nazionale di Ci-
nema, che lei definisce "... uno
sprono a migliorarmi nel mio lavoro,
nello studio, nel credere di più nel
cammino intrapreso. Per noi giovani
attori spesso è difficile trovare con-
ferme, segni che ci facciano capire se
quello che facciamo lo stiamo fa-
cendo bene, se la strada intrapresa è
quella giusta”. "Gli attori vivono il
95%, soprattutto all’inizio della car-
riera, di tempo inoccupato dove non

sono sul set. Capite bene che sono
tante le domande che spesso ci po-
niamo, i problemi, le sfide personali
che viviamo - scrive Chiara Vinci in

un post su Instagram -. E con noi
anche i nostri familiari che ci suppor-
tano, fanno sacrifici per la nostra for-
mazione e che vivono con noi questo
sogno. Questo è per loro e per noi
giovani 'wannabe'. Mai un punto di
arrivo. Un punto di partenza? Forse.
E come dice una persona che amo
tanto, è maratona, non uno sprint. Io
mi sono ripromessa che la prossima
volta qui, se mai ci sarà, sarà per co-
gliere i frutti del lavoro”.
[ c. m. ]

L’attrice marsalese Chiara Vinci premiata
alla 79° edizione del Festival di  Venezia

OGGI ALLE CANTINE FLORIO SI CERCANO COMPARSE PER LA FICTION DI PAOLO GENOVESE

Due settimane di riprese a Trapani e
Marsala per la serie tv “I Leoni di Si-
cilia”, diretta da Paolo Genovese e

prodotta da Compagnia Leone Cinematogra-
fica & Lotus Production Srl. che si basa sul
romanzo best seller di Stefania Auci, pubbli-
cato da Editrice Nord, che narra le vicende fa-
miliari e storiche dei Florio, una delle famiglie
più ricche d’Italia tra l’Ottocento e il Nove-
cento. Ci sarà per l’occasione un casting ri-
volto a donne e uomini dai 18 ai 75 anni. Chi
vuole partecipare può presentarsi domani,
martedì 6 settembre, dalle 15 alle 19 all Can-
tine Florio in via Vincenzo Florio, 1 a Mar-
sala. Le riprese sono in programma da 30
settembre al 14 ottobre. Trattandosi di una

serie in costume d’epoca, è preferibile non
avere piercing e tatuaggi in parti del corpo vi-
sibili, non avere tagli di capelli eccessivamente
corti e doppi tagli, aver i capelli di colore natu-
rale. Per partecipare alla selezione bisogna pre-
sentarsi con la fotocopia di carta di identità e
codice fiscale e forniti di un codice Iban perso-
nale. I dipendenti della pubblica amministra-
zione, qualora fossero selezionati, dovranno
esibire l’autorizzazione. Del cast diretto da
Paolo Genovese fanno parte Michele Riondino,
Miriam Leone, Donatella Finocchiaro, Ester
Pantano ed Eduardo Scarpetta. La serie sarà
composta da otto episodi scritti da Ludovica
Rampoldi e Stefano Sardo e racconterà la storia
della famiglia Florio.

A Marsala casting della serie tv  “I leoni
di Sicilia” con Miriam Leone e Riondino
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TERMINA 3 A 1 PER I PADRONI DI CASA, AZZURRI COMUNQUE CORAGGIOSI

Lo scontro tra Kamarat e Marsala, valevole per la
prima giornata del Campionato di Promozione
Sicilia girone A, giocato allo Stadio Comunale

“Salaci” di Cammarata, ha visto una nuova amara scon-
fitta degli azzurri. I ragazzi del Presidente Domingo
hanno giocato senza paura, con un primo tempo dalle
buone trame di gioco ed anche se i padroni di casa
hanno tenuto maggiormente il bandolo della matassa, il
Marsala ha contenuto bene i tentativi del Kamarat. Il
Marsala ha schierato Bevilacqua tra i pali, una linea di-
fensiva con Sansica, Leto, Paladino e Pellegrino, una
linea mediana con Gambina, Rubino e Bonafede ed un
tridente in attacco con Meo, Arini e Genna. Dopo una
fase con occasioni da entrambe le parti, è il Kamarat al

31’ che passa in vantaggio con la rete di Vaccaro. Gli
azzurri non ci stanno ed al 34′, con una bella azione ma-
novrata, lanciano Thomas Meo davanti l’estremo difen-
sore avversario che riesce in un primo tempo a ribattere,
ma l’attaccante lilybetano con un piazzato ristabilisce
la parità tra le squadre. Il goal segnato abbassa l’atten-
zione azzurra ed il Kamarat, grazie ad una punizione ne
approfitta con il goal di testa di Schifano al 40’. I pa-
droni di casa approfittano dello sbandamento degli
ospiti e due minuti dopo riescono a segnare anche la
terza rete con Panepinto. Nel secondo tempo il Marsala
cerca più volte, senza esito, la via della rete ma il mach
finisce con il Kamarat che batte il Marsala 3-1.

Un giovanissimo Marsala Calcio
sconfitto a casa del Kamarat
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Soddisfazione in casa
Calcio Femminile
Marsala per il secondo

ed ultimo open day concluso
nella giornata di lunedì 29
agosto presso il campo “Ga-
spare Umile”. Ottimo risul-
tato, oltre le previsioni, con
un buon numero di bimbe
nuove presenti all’evento in-
sieme ai genitori. E’ iniziata
anche la stagione della
prima squadra, che insieme
alle categorie Under 15 e
Under 17 si è vista impe-
gnata nella prima sessione di
attivazione muscolare gui-
data da coach Valeria Anteri
in vista dell'imminente pro-

gramma di preparazione
atletica che partirà lunedì 12
settembre. Ieri invece sono
iniziative le attività del set-
tore giovanile sempre presso

il campo di via Istria che il
Marsala Calcio Femminile
gestisce assieme a “I Fenici”
del Rugby e l’associazione
Pega. 

Le azzurre del Marsala Calcio si
preparano a tornare in campo
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CONTRO RESUTTANA SAN LORENZO IL MATCH È TERMINATO CON 13 RETI A 3

Esordio in campionato
più che positivo per il
Marsala Futsal che

alla prima giornata, liquida
con un perentorio 13 a 3 la
matricola Resuttana San Lo-
renzo. Sul torrido parquet del
Palazzetto dello Sport di
Marsala la formazione di
Mister Anteri non ha lasciato
scampo ai modesti avversi
che nulla hanno potuto, con-
tro la cinica manovra dei li-
lybetani che sottoporta sono

stati devastanti. A suonare la
carica è stato l’imerico Jorge
Tendero, autore di ben 4 reti
e che nei primi 5 minuti era
andato a segno ben due
volte. Le altre marcature per
i padroni di casa portano la
firma di Patti, una tripletta
per lui, di capitan Pizzo con
una doppietta e poi ancora a
segno gli altri spagnoli Cre-
spo e Alvarito e in fine gloria
anche per Emiliano, alla sua
prima segnatura nel campio-

nato di serie C1. Già nel
primo tempo il Marsala
aveva messo in cassaforte il
risultato, andando al riposo
sul punteggio di sette a due,
incassando da Annolino e da
Barcellona, su tiro libero allo
scadere, le reti dei palermi-
tani. Nella ripresa il Marsala
ha gestito il risultato conce-
dendo solo una volta la “tou-

che” agli avversari che è co-
stata il terzo goal, ancora a
firma di Barcellona. Finisce
13 a 3 con tre punti pesanti
per una classifica di un cam-
pionato che si prospetta ben
equilibrato e agguerrito nei
quartieri alti e sabato pros-
simo si andrà a Bagheria an-
cora per affrontare una
neo-promossa. “E’ sempre

importante iniziare col piede
giusto – ha commentato mi-
ster Anteri nel dopo gara –
abbiamo un’ottima squadra,
cattiva in avanti. I nuovi in-
nesti, fatti in estate, danno
una marcia in più a un
gruppo che negli anni è cre-
sciuto tra mille sacrifici e che
ora, mi inorgoglisce vederlo
ben messo in campo”.

Grande esordio per il Marsala Futsal alla prima di C1
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